



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

Pregunta sobre las la línea 4 del servicio de transporte urbano.

Nos informan los vecinos y vecinas que en la barriada de las portadas hay al menos 2 paradas que no están siendo atendidas en la barriada sin ninguna advertencia en las paradas que han dejado de funcionar

incluso nos comenta que el itinerario en el núcleo urbano también ha sido ligeramente cambiado

Por todo esto, presento esta pregunta al pleno del Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas:

- ¿Han modificado el recorrido de la línea 4? Si es que sí ¿por qué?
- ¿Van a velar porque la actual situación sea convenientemente informado a la ciudadanía?

Fdo:

Juan Jesús Noval Delgado, Concejal de PODEMOS DH del Grupo municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas.